

Sitzungsprotokoll der FSR-Sitzung vom 08.06.2026

Sitzungsleitung: Nele

Protokoll: Antonio

Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr

Sitzungsende: 20:34 Uhr

Mitglied	A Anwesend	E Entschuldigt	U Unentsch.	R Sitz ruht
Berthold, Laura Chantal	A			
Brähne, Robert	A			
Breitfeld, Alice	A			
Dang, Lisa	A			
Faselt, Penelope	A			
Fechner, Nora	A			
Flügel, Charlie	A			
Kist, Alan		E		
Klemm, Noah		E		
Pilz, Justin	A			
Schneider, Vivien	A			
Semmler, Roman	A			
Thiele, Moritz	A			
Voita, Thomas	A			
Assoziierte	Anwesend	Entschuldigt	-	-
Boehmer, Grey	A			
Eichert, Elena Clara	A			
Göhler, Eva		E		
Goeppner, Tabea		E		
Graube, Joy Emmi		E		
Grotheer, Lola	A			
Karow, Antonio	A			
van Kempen, Linya		E		
Kirk, Mathilde		E		
Kohlmüller, Arthur		E		
Maier, Oliver		E		
Menzel, Lukas	A			
Müller, Julian		E		
Lidzba, Paula	A			
Niemeyer, Lilly		E		
Oschwald, Luise	A			
Paulsen, Alina	A			
Richter, Yannick	A			
Riemer, Aimee	A			
Sachse, Sonja	A			

Schimann, Magdalena	A			
Stoll, Tabea	A			
Wiege, Bianca	A			
Zinn, Jillian		E		
Gäste:				
Senatori-Team Julien (alle Tiere), Sydney (afrik. Zwergantilope)				

TOP 0: Frau Piezunka

Umstrukturierung BW-1 Modul Möglichkeiten?

Fragerunde ins Plenum:

- Probleme: Trennung belastend, weil 1. Semester weit zurückliegt,
- Traumvorstellungen BW-1: 2 getrennte Prüfungen, parallel mit BW-2 -> Flexibilität?, Abgleich Inhalte BW-1/2 (Dopplungen,...), Überarbeiten der Übungen (oft inhaltlich sehr ähnlich, Zusammenhang Vorlesungen?, sehr textlastig), Niederschreiben der Änderungen in Studienordnung -> fehlende Transparenz der Trennungsmöglichkeit des Modul auf verschiedene Semester
- Zusammenhang Schulpädagogik: bessere Lösungen als in BW-1
- Evaluation der Veranstaltungen ungenügend (Regel: aller drei Jahre jeden Dozi evaluieren,...) -> sollte eig in StuKo besprochen werden, fällt meist weg

Input Fr. Piezunka:

- mangelnde Kapazitäten, steht im Austausch mit ZLSB, Überlegung: Aufteilung auf zwei Semester vs. Teilen der Prüfungsleistung + Ermitteln einer Durchschnittsnote, Festhalten an gemeinsamer Einschreibung, Abgleich des Inhaltes mit Dozis um Dopplung seitens Inhalten zu vermeiden, geringer Einfluss von Piezunka auf Studienordnung
- wie Prüfungsanmeldung: im Prozess... -> Aufteilen auf 2 Prüfungen laut Prüfungsordnung
 - o Übungen: Bezüge zu Vorlesungen herstellen (2-3x) + unterschiedl. Themen anbieten

Fazit: wenig Zeit von Fr. Piezunka, jedoch Input über Iststand unsererseits

TOP 0.5: StuGaKo (Sydney)

- Postfach nicht freigeschaltet, weil kein Zugriff drauf
- Gremiensemesteranrechnung über StuRa

TOP 1: Formalia

Der FSR ABS ist mit 11 anwesenden von 14 aktiven gewählten Mitgliedern beschlussfähig. (Charlie kam später)

Das Protokoll vom 18.05.2026 wurde vertagt.

Das Protokoll vom 01.06.2026 wurde vertagt.

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass das heutige Protokoll öffentlich zugänglich gemacht wird.

Die Sitzung findet in Präsenz/ online statt. Die Sitzungseinladung hat alle rechtzeitig erreicht.

Abfragen:

- 13.07 Pizza-Sitzung (Rani hilft mit)
- 15.07. Date mit Prorektor Modler in Bierstube 15 Uhr (Thomas, Moritz, Rani, Alice)
- Pride-Week: bitte alle teilnehmen, auch an Workshops
- Lagerverantwortliche: Nora, Rani
- Stammtisch vom jungen SLV (Sächsischer Lehrerverband) 18 Uhr: niemand geht

TOP 2: Post und Studierendenanliegen

- Studentische Arbeitsräume MS1 // Laura: Möblierung? FSR Soz.Päd.

- Franziska Kossatz (02.06.):

Einladung Bündnistreffen zu den Kürzungen in Sachsen, Kampagne "Save our StuWe", Treffen am 16. Juni, 17 Uhr -> Bündnispartner für Kampagne gesucht: niemand geht hin

- Metro (04.06.):

Wer braucht noch eine Karte? Niemand braucht eine -> reicht

- Lina Krichler (03.06.): *Hi Lukas,*

Danke für deine Antwort. Ich mache Gymnasiallehramt für Englisch und Geschichte - meine Prüfungen sind Englischdidaktik und Geschichte fachlich. Mit meinen Prüfern habe ich mich schon zusammengesetzt und genaueres gesprochen, aber da kommen auch oft so Floskeln wie "man muss keine Angst haben", et. und ich würde gern nochmal aus einer anderen Perspektive wissen, wie es so abläuft und kenne leider niemanden der das schon durchlaufen hat.

Liebe Grüße

Lina

- Laura: Problem: „schon“ im 7. Semester mit Englisch fertig, unsicher, ob dabei Probleme entstehen? -> keine Probleme entstehen, man darf eher fertig werden

- Nora: Anmeldung bei Selma keine Module angezeigt? -> beim Prüfungsamt melden und erkundigen

- Nora: Abgabe für PL: angeblich nicht angemeldet, soll deshalb nicht korrigiert werden können (war aber alles in den Fristen laut Nora) -> unterschiedliche Prüfungsleistungen -> muss ja einfach separat abgelebt werden können -> Anmeldung einzeln

Einschub: Assoziieren von Julien Lemmer (einstimmig angenommen)

TOP 3: Berichte

- StuRa: kein Bericht (Sitzung nur 25 min)
 - Prüfungsausschuss Vivi: wenig Anwesende, vieles beschlossen, Antrag auf Nachteilsausgleich abgelehnt, Person will Klausur wiederholen, kann nicht machen, weil nicht angeboten -> automatisch durchgefallen, Antrag auf Prüfungsrücktritt abgelehnt, weil zu spät eingereicht
 - Bei Kinderplanung an Thomas wenden
 - Koala (Justin): wenig Worte verloren, Workshops cool, inhaltlich kaum gearbeitet/wenig Zeit, nächsten Jahr Koala in Hannover (5 Tage) wird wild, noch wilderer Abkürzung
 - AK SPS: nicht viel Spannendes, Tagung 14.09. Praktikumsleistungen
 - Studierendenbefragung (Moritz, Linya):
 - Kneipenabend (Tabi, Lukas): Bar erst 19:30 Uhr geöffnet, war mausig
-
- **GO-Antrag auf geschlossene Sitzung unter Einbezug assoziierter Mitglieder: angenommen**
 - **Antrag auf 5 min Sitzungspause: angenommen**

TOP 4 – geschlossen

- **GO-Antrag auf Sitzungsverlängerung um 30 min**
- **GO-Antrag auf Abgleichung der Tagesordnung: Einführung Finanzantrag**

TOP 5: Verteiler-Mail

- Pride-Week-Team Vorlage Verteilermail: angenommen

TOP 6: StuKo (Moritz, Justin)

- Änderung der Studienordnungen im Docs (Chemie, Mathe, kath. Religion, Bio), 2 mögl. Streitpunkte sind rausgeflogen
 - o Änderung soll Oberschullehramt vom Gymnasiallehramt abgrenzen (z.B: Wegfall einiger Module)

Meinung: Änderung nicht ganz stimmig

- Aufruf: Mitglieder der StuKo Grundschule auch die anderen StuKos unterstützen
- Wie organisiert sich StuKo? -> alle auf gleichem Stand heben, alle zu Inhalten Gedanken machen/Argumente sammeln/austauschen
- Vorschlag: Treffen aller StuKo-Mitglieder um Inhalte zu besprechen, gemeinsames Dokument behalten und damit in StuKo-Sitzung gehen, StuKo-Mitglieder parallel zur Sitzung treffen? -> könnte schwierig werden aufgrund Mitglieder-Anzahl

TOP 7: FZÜ

Wer macht was?

- Personalplanung: Lola und Justin
- Sektempfang: Rani, Antonio
- Programm: Laura, Nora
- Deko und Blumen: Tabi
- Teilauto: Thomas
- Metro-Team: Thomas,
- Examenspreis: Lukas, Brobert

- Öffentlichkeitsarbeit: über Laura mit ÖA
- Moderation: Nora, Nele, Laura

TERMIN: 01.08. (Samstag) 17-19 Uhr

➔ Helfis immer willkommen

TOP 8: LP-Anrechnung für FSR-Arbeit

- brauchen Prüfer(in), der/die das mit uns machen will

Ideen für prüfende Person: Hofkamp, Langner, Piezunka

- man kann es auch kreativer machen: Liste mit Zeitaufwand der FSR-Tätigkeit als „Nachweis“ -> Sprechi-Arbeit
 - o weitere Idee: „Formblatt“ als Nachweis, FSR kümmert sich ums Ausfüllen + Prüfende Person unterzeichnet
- wer will mit gestalten? (Rani, Moritz, Nora, Lola, Brobert, Magdalena, Alina, vllt Nele)

➤ **GO-Antrag auf Sitzungsverlängerung um 30 min**

TOP 9: Finanzantrag Kunstaussstellung

Der FSR-ABS möge 80 Euro für die Ausstellung der Kunstpädagogik beschließen.

➔ Einstimmig angenommen

TOP 9: Termine

10.06. StuKo

10.06. AK GS

10.06. Tag der offenen StuRa-Tür

15-19 Pride-Week

18.06. StuRa

24.06. FakRat

26.06. lange Nacht der Wissenschaften

13.07. Pizzasitzung

15.07. Modler-Date

01.08. FZÜ

TOP 10: Sonstiges

- nächstes Protokoll: Linya (Mathilde)
- alle Assoziierte für Wekan freigeschaltet
- Pride-Week Erinnerung: KEINE Sitzung nächste Woche (15.06.)
- Meme der Woche ist SUPER

Bestätigung des Protokolls

08.06.2025, Dresden

Nele

A. Kaus

Datum, Ort

Sitzungsleitung

Protokollant:in